



Mit einer Spende unterstützt die Waldecker Bank acht Schulen im Waldecker Land dabei, Projekte zum Insekten- und Vogelschutz umzusetzen. Vorstand Karl Oppermann (vorn, 2. von links) sowie Marketing- und Vertriebsleiter Carsten Stumpe (links) überreichten die Spenden an Vertreterinnen und Vertreter der Schulen im Beisein von Landrat Dr. Reinhard Kubat und Nabu-Kreisvorsitzendem Heinz-Günther Schneider (vorn von rechts).

FOTO: MARIANNE DÄMMER

„Insektenhotels für Schulen“

Waldecker Bank spendet 5000 Euro für Naturschutzprojekte

VON MARIANNE DÄMMER

Korbach – Nisthilfen für Insekten oder Mauersegler, Blühstreifen, Steinhäufen, Samenbälle: Mit einer Spende in Höhe von 5000 Euro unterstützt die Waldecker Bank acht Schulen aus dem Waldecker Land dabei, Projekte zum Insekten- und Vogelschutz umzusetzen.

Gestern überreichten Vorstand Karl Oppermann sowie Marketing- und Vertriebsleiter Carsten Stumpe die Spenden an Vertreterinnen und Vertreter der Diemeltalschule Usseln, Villa R Volkmarshaus, Grundschule Marker Breite, Schlossbergschule Rhoden, Mittelpunktschule Adorf, Berufliche Schule Korbach, Christian Rauch Schule Bad

Arolsen und die Alte Landerschule Korbach. Sie werden mit ihren Schülern Nisthilfen für Insekten bauen, nachhaltige Schulgärten anlegen oder vorhandene Schulgärten um Blühflächen erweitern, Samenbälle aus selbst angebauten heimischen Blühpflanzen herstellen oder Nistkästen für Mauersegler zimmern und mithilfe der Feuerwehr anbringen, erklärten sie bei der Übergabe der Spenden.

„Aufgrund der aktuellen Diskussion um das Insektensterben haben wir beschlossen, den Natur- und Artenschutz zu einer unserer Förderschwerpunkte zu machen“, erklärte Carsten Stumpe. Auf Anfrage habe der Landkreis eine Zusammenar-

beit mit den Schulen ermöglicht und der Naturschutzbund (Nabu) Waldeck-Frankenberg stelle für das Projekt „Insektenhotels für Schulen“ seine fachliche Expertise zur Verfügung, dankte Stumpe. „Das Thema Artenschutz kommt durch solche Projekte mehr ins Bewusstsein der Schüler – das ist gut investiertes Geld“, betonte Vorstand Karl Oppermann.

Es sei wichtig für Kinder, mit der Natur in Verbindung zu treten, das Nachmittagsangebot an Schulen mit lehrreichen Inhalten zu füllen, die Bildungsarbeit im Naturschutz und die naturkundetechnischen Fächer in der Schule zu fördern, unterstrich Landrat Dr. Reinhard Kubat. „Wir danken für die

Initiative“, betonte Heinz-Günther Schneider, Vorsitzender des Nabu-Kreisverbandes. „Es hat wohl jeder verstanden, welche wichtige Bedeutung Insekten für unsere Welt haben. Leider lässt der Umgang von uns Menschen mit der Natur mehr als zu wünschen übrig.“ Solche Projekte seien ein wichtiger Ansatzpunkt, das zu ändern. „Wir geben unser Wissen gern weiter“, unterstrich der Naturschützer. Die richtige Materialauswahl, Bauweise und ein geeigneter Standort sind wichtig für den Erfolg.

Das Projekt „Insektenhotels für Schulen“ läuft noch, weitere Schulen können sich beteiligen. Insgesamt stellt die Waldecker Bank dafür 10000 Euro zur Verfügung.